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LAMPIRAN 

 

1. LAMPIRAN WAWANCARA  

Transkip Wawancara 

Tanggal: 10 Juni 2022 

Nama: Bapak Tara, Mas Piping, Mbak Gesti 

Jabatan: Owner, Head Barista, Head Social Media 

Tanya : Bisa dijelaskan mungkin bapak Tara singkat mengenai Kedai Kopi 

Juitanya mulai sejak apa dari sekarang?  

Jawab  : Kedai Kopi Juita sebagai salah satu bisnis mikro sih yang fokus di 

penyajian kopi.  

Tanya : Berarti dimulai tahun berapa ya pak?  

Jawab : 2019 semestinya.  

Tanya : Berarti sampai sekarang masih bertambah berkembang? 

Jawab : Sebenarnya sudah mulai menurun  

Tanya : Sebelumnya ada upaya enggak pak untuk meningkatkan?  

Jawab : Ada, alhamdulillah kami selalu berkomunikasi. Selalu di kalau 

pendampingan belum, kecuali di dinas pertanian, artinya kita sering 

diajak mungkin ada pelatihan, mungkin ada pameran, mungkin ada 

kegiatan berkaitan dengan ukm. Sering ada komunikasi, dengan ukm 

dan komunitas pecinta kopi untuk mampir kesini.  

Tanya : Kalau dari markomnya apakah ada? 

Jawab : Kalau di kedai saya belum. 

Tanya : Selanjutnya apa ada koprasi memberikan dana terkait pemasaran? 

Jawab : Tidak ada, ini mandiri. 

Tanya : Mungkin kalau dilain apa pernah mencoba atau sekarang sedang 

menjual produknya, mungkin meningkatkan persepsi konsumen di 

online atau narik penjualan online?  

Jawab : Karena saya ini kebetulan gini mas, kerjasama ini banyak ke 

perusahaan sehingga kadang-kadang penjualan online itu dalam bahasa 

jowo keteter, saya sebenarnya punya web tapi kan engga ada yang 

nganun kan ini harus menyimak stan bela untuk komunikasi di lewat Hp 

atau lewat internet itu, Cuma karena engga ada itu saya konsen ke 

produk sehingga kadang-kadang keteterKalau khusus di dia itu apa yang 

penjualan online itu belum mumpuni, belum maksimal lah. Terutama ya 

anak-anak sini masih belum optimal jadi markom 

Tanya : Dalam artian maksimal itu apakah pemanfaatan bauran pemasaran 

atau produknya?  
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Jawab : Kami yang belum bisa memanfaatkan, sebenarnya banyak 

manfaatnya, Cuma kami belum bisa karena kekurangnya tenaga yang 

untuk menghandel yang internet itu. 

Tanya : Selanjutnya, ada enggak sih pak mas mbak persaingan antara asosiasi 

Kedai Kopi Juita? 

Jawab : Kami tidak ada rasa, khususnya saya itu selalu bermitra, karena pasar 

saya kerjasama dengan perusahaan itu saya selalu perlu produk banyak 

sehingga saya harus merangkul temen-temen yang lain. Tapi Kembali 

terkadang sulit rasanya anak-anak sini nentuin promosi yang pas. 
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Transkip Wawancara 

Tanggal: 10 Juni 2022 

Nama: Gunawan dan Keyza 

Status: Konsumen 

Tanya : Selamat malam, mas mbak. Mohon izin saya mau bertanya bagaimana 

menurut produk kopi Kedai Kopi Juita? 

Jawab  : Kalau saya pribadi enak-enak aja sih. Untuk harganya juga oke. 

Tempat juga bagus. 

Tanya : Sebelumnya, tahu Kedai Kopi Juita darimana? 

Jawab : Tahu dari sosmed, sih. Karena tempatnya lumayan deket tapi agak 

tricky karena lokasinya belok-belok. 

Tanya : Nah, kalau untuk masalah value nya dapet gak mas di produk Kedai 

Kopi Juita? 

Jawab Nah, sebetulnya saya gak sekali tapi lumayan berkali-kali karena 

memang sepi. Sebetulnya ada tiga masalahr. Pertama, Kedai Kopi Juita 

kan harus harus untung. Kedua, konsumen kalau tidak ada pembeli 

produk untuk kedai kopi. Kudu pengembangan pasar dan teknologi 

diprioritaskan sehingga harus optimal. Resiko bisnis pasti ada tetapi 

dengan jujur itu akan meminimalisir dalam hal etika. KetigaSaya selalu 

membeli jangan membeli kucing dalam karung kalau pas online dan 

juga kalau promosinya gitu-gitu aja ya sayang 
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2. LAMPIRAN GAMBAR 
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3.       LAMPIRAN PERINTAH REVISI 
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4.    HASIL CEK PLAGIASI 

 


